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Aufhebung „Spielerleichterungen“ 
Anordnung des BSKV-Vizepräsidenten Sport 

 

Liebe Sportkameraden, 

 

anlässlich der Tagung des Sportausschusses des BSKV wurde ein Antrag des BSKV-Bezirk 

Niederbayern beraten, der vorsieht, dass in Zukunft grundsätzlich sechs Aushilfsspiele für 

jeden Spieler zur Verfügung stehen. In diesem Zusammenhang entstand auch eine intensive 

Diskussion über Spielerleichterungen, die in einzelnen Bezirken – wie auch in Oberfranken 

– bestehen. 

 

In dieser Diskussion bezeichnete die Präsidentin des BSKV, die in Oberfranken 

beschlossenen „Spielerleichterungen“ als unanständig, obwohl ihr diese 

Spielerleichterungen seit ihrer Teilnahme am Bezirkstag 2018 bekannt waren und dort nicht 

von ihr beanstandet wurden. Auch aus anderen Bezirken wurden unsere im Sinne unserer 

Keglerbasis beschlossenen „Spielerleichterungen“ scharf kritisiert. 

 

Zum Abschluss der Beratungen wurde durch den Vizepräsidenten Sport angeordnet, 

dass alle „Spielerleichterungen“ in den Bezirken, die nicht der Sportordnung 

entsprechen, außer Kraft gesetzt werden. Daher sind die „Spielerleichterungen“ des 

BSKV-Bezirk Oberfranken mit sofortiger Wirkung ungültig.  

 

Diese Entscheidung ist aus Sicht der Vertreter des BSKV-Bezirk Oberfranken völlig 

unverständlich, zumal unser Vorgehen ausschließlich den Kreisspielbetrieb in Oberfranken 

betrifft und eng mit dem BSKV abgestimmt war. Sicherlich ist den Verantwortlichen auch die 

Tragweite dieser Anordnung nicht bewusst, da wir sicherlich darauf achten werden, dass in 

Zukunft in keinem Bezirk Abweichungen, die fast in allen Bezirken zu finden sind, mehr 

geduldet werden. 

 

Einzige positive Entwicklung ist, dass der Antrag des Bezirk Niederbayern mit knapper 

Mehrheit angenommen wurde und mit der Saison 2019/2020 in Kraft tritt. Ab der 

Saison 2019/2020 kann somit jeder Spieler sechs Mal nach oben aushelfen. Für 

Bundesligaspieler ändert sich nichts. 

 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung und bedauern, dass eine solche 

Entscheidung gegen die Keglerbasis getroffen wurde. 

 

Mit sportlichen Grüßen 
 

Patrick Lindthaler    Nadin Krammer 
Bezirkssportwart     Stellv. Bezirkssportwart 


